

BOLETIN 192 22-10-2025

ATITALAQUIA SE UNE PARA AYUDAR A LA HUASTECA HIDALGUENSE

Con un compromiso hacia el pueblo Hidalguense y en un gesto de empatía ante la difícil situación que atraviesan diversas familias afectadas por el Huracán Priscila en la Región de la Sierra y la Huasteca Hidalguense, el Gobierno Municipal de Atitalaquia, encabezado por la Presidenta Municipal Claudia Sandoval, se sumó a las acciones de apoyo coordinadas por el Gobierno del Estado de Hidalgo, a través del Sistema DIF Estatal.

Como parte de esta labor solidaria, el Municipio de Atitalaquia facilitó un camión de volteo para el traslado de víveres y artículos de primera necesidad, contribuyendo así a que la ayuda llegue de manera oportuna a las Comunidades más afectadas.

Estas acciones se realizaron en coordinación con la Presidenta Municipal de Yahualica, Francisca Lara, quien junto con su equipo de trabajo recibió los apoyos destinados a las familias damnificadas en esta zona de la Huasteca Hidalguense.

El Gobierno Municipal refrendó su compromiso de mantener a Atitalaquia como un municipio solidario, sensible y unido ante las adversidades que enfrentan nuestros hermanos Hidalguenses.

